## Entschließung

Die Bundesministerin für Frauen und öffentlichen Dienst wird in Zusammenarbeit mit der Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur und der Bundesministerin für Wissenschaft und Forschung ersucht bei der Umsetzung der neuen PädagogInnenbildung konkret darauf zu achten, dass damit die Attraktivität des Berufes der Pädagogin und des Pädagogen für Frauen und Männer erhöht wird und somit auch der Ein–bzw. Umstieg von Männern in das Berufsfeld pädagogische Berufe vorangetrieben wird.